

【学校教育目標】故郷を愛し、未来を切り拓く力を備えた児童・生徒の育成



養徳の森

【スローガン】輝け、玉陵：自律そして玉陵を誇れる生徒に

翼～全ての羽が輝く瞬間～
いよいよ体育大会本番！



5月2日（金）の結団式から、子供たちは体育大会の練習を意欲的に取り組んできました。

特に、生徒会を考えた今年度の体育大会スローガン「翼～全ての羽が輝く瞬間(とき)～」のもと、3年生の各リーダーが前に出て説明や指示を行うなど、どの練習でも生徒が主体で練習に取り組んでいました。最初はとまどいや不安の様子がうかがえたリーダーたちも、日々成長した姿が見られ、そこをサポートする2年生、そして、初めての中学校の体育大会に向け練習に取り組む1年生の姿に、私自身とても感動させられました。

全校生徒で取り組むマスゲーム・ダンス、応援合戦など見どころがたくさんあります。体育大会当日はたくさん



令和7年5月17日（土）
学校だより 第2号
玉陵中学校 校長 志水 宏次

皆様方にご来場いただき、子供たち一人一人が輝く瞬間を心ゆくまでご観覧いただけたらと思います。

美化作業お世話になりました。

5月11日（日）のPTA美化作業ではたくさんの保護者の皆様にご参加いただきました。これで体育大会・運動会が気持ちよく開催できそうです。ありがとうございました。



小中合同による避難訓練

4月16日（水）、小中合同による避難訓練を実施しました。

最初に緊急地震速報を聞いて、机の下に避難しました。揺れがおさまったら、グラウンドに避難しますが、今回は雨のため、小学校体育館に移動しました。その後、津波が発生したと仮定し中学校棟の3階に小学生・中学生ともに避難をしました。

全員が、真剣に取り組んでいました。今後も、万が一のことを考えた命を守る行動ができるように、より意識を高めていく必要があります。いつ、どこで、地震が発生するか分かりません。ご家庭でもお子様とご確認をお願いします。なお、6月4日には、小中合同の引き渡し訓練も実施予定ですので、ご協力をお願いいたします。

